



Erika

Morh Jimenez

Candidata a Diputada por Primer Lugar de Guanacaste

Soy Erika Mohr Jiménez Guanacasteca Nicoya cédula 503120141 hija de José Francisco Mohr Jiménez y Claudia María Jiménez Salas, madre de 3 hijos, dos en vida y el mayor falleció en un accidente de tránsito ya hace 16 años, educadora, administradora educativa, 18 años en la función pública.

Mis estudios comenzaron en el Liceo Nocturno de Nicoya donde saqué mi Bachiller Educación Media en Nicoya, después en la Universidad Latina de Costa Rica obtuve el Bachillerato en Ciencias de la educación en la enseñanza de los Estudios Sociales en Santa Cruz, en la Universidad de Cartago Florencio del Castillo saqué la Maestría En Administración Educativa en Nicoya y en la Universidad Latina de Costa Rica mi Licenciatura en Ciencias de la educación en la enseñanza de los Estudios Sociales en Santa Cruz. Logre realizar en la Universidad Libre de Costa Rica mi Doctorado en Ciencias de la Educación con mención en Administración Educativa, que realice en San José y por último en la Universidad de Ciencias y Arte 2021 estoy en la etapa final de Licenciatura en Andragogía.

Actualmente interina en el MEP, realizando incapacidades en varios puestos o funciones. Me considero una persona resiliente, trabajadora, honesta, sencilla, con ganas de trabajar por las personas que luchan día a día ya que conozco lo que es trabajar duro y sacrificar muchas cosas con tal de lograr una meta.

He trabajado en muchas ramas de la educación, como Docente Estudios Sociales y Educación Ciudadana, Auxiliar Administrativo, Asistente de Dirección de centro educativo secundaria, Subdirectora de centro educativo secundaria, Directora de centro educativo y Asesora Pedagógica de Estudios Sociales y Educación Ciudadana.

Me gustan los animales, en casa tengo 4 perros y un gato que son miembros de la familia y no mascotas, me gusta vivir en el campo, en el lugar que crecí, pero por condiciones de trabajo, actualmente vivo en el centro de Nicoya.

PFN
Partido Fuerza Nacional





He podido realizar una variedad de cursos entre ellos, Técnicas de estudio y descripción general de las áreas de la guía curricular educativa, Primeros auxilios básicos reanimación cardiopulmonar y uso del desfibrilador externo automático, Ruta de evacuación y uso de manejo de extintores, Técnicas de administración de bodegas y asistencia de limpieza institucional, Planes de emergencias para empresas y centros educativos, Inspección para empresas en gestión de riesgos, Salud mental en el trabajo con población estudiantil, Uso de las TICS en el proceso de enseñanza y aprendizaje, Ética y Valores, Especialista en mediación de entornos virtuales de aprendizaje y Psicología educacional

ALGUNOS PROYECTOS

A nivel de Guanacaste , estar a la espera del contencioso administrativo en la resolución de la devolución de los territorios de Cobano Lepanto y Paquera mas las islas del golfo de Nicoya

La educación como columna vertebral para rescatar a la sociedad y brindar oportunidades y acceso a un mejor empleo, vivienda, nos decimos que somos un país igual pero no es así mediante la educación, solucionamos problemas de salud, empleo, trabajo, vivienda, salud entre otros

Trasladar al trabajador informal a la formalidad, brindándole las herramientas y facilitando la tramitología para que logre disfrutar de los beneficios de las garantías sociales que goza el trabajador formal y con ello contribuir al desarrollo del país.

EDUCACIÓN, FORMACIÓN Y CAPACITACIÓN PARA LA VIDA DIGNA.

Los desafíos del presente y del futuro pasan por una nueva educación oportuna, que genere entusiasmo y a la vez proporcione los instrumentos para enfrentar un mundo altamente tecnificado.

La educación es la columna vertebral en el desarrollo individual y de las sociedades, para alcanzar mejores niveles de bienestar social y de crecimiento económico, para nivelar las desigualdades económicas y sociales , para vigorizar los valores cívicos y democráticos , y el fortalecimiento del estado de derecho.

Uno de los derechos sociales establecidos en la constitución política y un derecho humano es la educación , y para muchas personas es el único medio de romper las cadenas y el círculo vicioso de la pobreza , no se puede ejercer ningún derecho civil , político, social, económico, o cultural sin un mínimo de educación.

PFN
Partido Fuerza Nacional





Por esta y muchas otras razones mis proyecto se fundamentan en el fortalecimiento e involucramiento de la educación en la solución para solventar la crisis social y económica que enfrenta el país hoy, nos decimos que somos un país en igualdad de condiciones pero no es así, la brecha social está marcado por la educación , entre más educación mejor y mayor oportunidades laborales y con ello mejor calidad de vida, trabajando fuerte para evitar la deserción y fortaleciendo el currículo.

El trabajo informal es otro punto que quiero transformar al trabajo formal , no para maltratar al trabajador , no para perseguirlo por el seguro por los impuesto y demás , se deben dar las herramientas y accesos por parte del gobierno para que esta población goce de las garantías sociales y pueda aportar al estado como un ciudadano comprometido por el desarrollo social

Que puedan tener accesos créditos a una vivienda digna a una banca de desarrollo que dinamice la economía cantonal ,provincial y nacional

PFN
Partido Fuerza Nacional

